

## El Eldense tuvo 24 porteros en diez años

26/12/2023



De izquierda a derecha Zubiaurre, Aceves y Vallejo, los tres porteros actuales del Eldense | J. Cruces.

La portería del Eldense cambia con facilidad de vigilante, ya que en la última década ha tenido 24 guardametas, siendo Alberto Maciá y Guille Vallejo los arqueros que más partidos jugaron en esos diez años, aunque Guille Vallejo sigue en la disciplina del Deportivo pero no ha vuelto a jugar desde el pasado 1 de octubre cuando se enfrentó al Oviedo siendo el portero titular que le dio dos ascensos al Eldense de forma consecutiva.

Los 24 porteros que escribió el club azulgrana en todas esas actas fueron: Alberto Maciá Poveda, Alesio Abibi, Alessandro Zanier, Álex Marcano Sierra. Álvaro Aceves Catalina, Andoni Zubiaurre Dorronsororo, Carles Fluixà Tarrazona, Carlos Molina Segura, Chema Giménez

Pérez, Dimitrios Stamatakis Vailakakis, Eric Ruiz Velásquez, Fran Martínez, Guille Vallejo Delgado, Imanol González García, Jorge Chanza Zapata, Luismi Berna Valle, Marcos Morales Marcos, Nacho Sáez, Patxi Sánchez, Raúl Poveda Forte, Richi Paz Manchado, Roy Orgaz Sánchez, Sergio Moya Romero y Vicente Compani Gregori.



El portero Alberto Maciá ha jugado más de cien partidos con el Eldense | J. Cruces.

### Primeras temporadas

En la Liga 2013-14, de 38 jornadas, el Deportivo utilizó dos porteros; Alberto Maciá Poveda (37 partidos de Liga y 6 de promoción de ascenso) e Imanol González García (1 partido de Liga). En la campaña siguiente, de 38 jornadas, continuó Alberto Maciá (38 partidos de Liga, dos de Copa y dos de promoción de permanencia, mientras que Marcos Morales Marcos sólo jugó 17 minutos en una promoción de permanencia, y Richi Paz Manchado se fue sin debutar.

Con la llegada del campeonato liguero 2015-16, de 37 jornadas de Liga, aparece como titular Álex Marcano Sierra (30 de Liga) y Raúl Poveda Forte (7 partidos), mientras que en la campaña siguiente, de 38 jornadas, el Eldense abrió la puerta a un fondo italiano y tuvo cuatro guardametas; Carlos Molina Segura (20 partidos), Sergio Moya Romero (2 partidos), Alessandro Zanier (10 encuentros) y Alessio Abibi (6 partidos).

En la campaña 2017-18, de 40 jornadas, las jugó todas Chema Giménez Pérez, y Jorge Chanza Zapata no se estrenó, mientras que en la siguiente, de 38 jornadas, fueron fichados Roy Orgaz Sánchez (16 partidos) y Vicente Company Gregori (22 jornadas).



El meta Jorge Chanza fue suplente toda la temporada futbolística 2017-18 | A. J.

### Últimos cinco años

La temporada 2019-20 resultó atípica por la irrupción de la pandemia, lo que obligó a suspender la competición tras 28 jornadas de Liga, todas ellas siendo portero titular Carles Fluixà Tarrazona., sin tener un sólo minuto Patxi Sánchez, Fran Martínez ni Nacho Sáez La siguiente Liga 2020-21, la del ascenso a Segunda RFEF con 18 jornadas de Liga y seis más de liguilla, jugaron de porteros Carles Fluixà Tarrazona (6 partidos) y Alberto Maciá Poveda (18 duelos).

Con la llegada del campeonato liguero 2021-22, de 34 jornadas de Liga, la del ascenso a Primera Federación, el Eldense contó con tres porteros; Guille Vallejo Delgado (30 de Liga, dos de promoción de ascenso y uno de Copa), Eric Ruiz Velásquez (3 de Liga) y Luismi Berna Valle (uno de Liga), y la campaña 2022-23, la del histórico ascenso a Segunda División, de 38 jornadas, hubo dos cancerberos; Guille Vallejo Delgado (32 de Liga más cuatro de fase de ascenso) y Dimitrios Stamatakis Vailakakis (6 de Liga más tres de Copa).

Así se llegó a la actual temporada 2023-24, donde el Eldense ha utilizado, de momento, a tres porteros: Guille Vallejo Delgado (8 de Liga), Andoni Zubiaurre Dorronsoro 10 de Liga) y Álvaro Aceves Catalina (3 de Liga y 2 de Copa).

En consecuencia, los dos guardametas azulgranas con más encuentros disputados en los últimos diez años han sido Alberto Maciá Poveda, con 103 partidos oficiales, y Guille Vallejo Delgado, con 77. Sin embargo, éste último encadena casi tres meses sin ponerse en la portería azulgrana para disputar duelos de carácter oficial.